



Prosegur mantiene sus previsiones y aumenta su presencia en Europa

Madrid a 27 de junio de 2002.- Prosegur mantiene sus estimaciones de cierre para este año y espera cerrar el año con un resultado neto de 40,7 millones de euros. Así lo manifestó el Presidente de la Compañía, Carlos Martínez de Campos ante la Junta General de Accionistas, en la que destacó la buena evolución de los resultados del primer trimestre, en los que el Grupo obtuvo unos ingresos de 287,2 millones de euros, un 75,3 por ciento más que el mismo periodo del año anterior, y un resultado neto de 12,9 millones de euros, lo que supone un incremento del 84,3 por ciento.

El año 2001 cerró con unas ventas de 899,6 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 32 por ciento respecto al ejercicio anterior. El beneficio neto alcanzó la cifra de 36,5 millones de euros.

Además, en línea con la estrategia iniciada por el Grupo en los últimos años, de aumentar y consolidar la presencia de la Compañía en países del sur de Europa, se ha alcanzado un acuerdo para la compra de BAC Sécurité, empresa de seguridad francesa, por un importe de 8,8 millones de euros. Esta cifra se ajustará en función de la evolución de los resultados de la empresa en el 2002. La Compañía de seguridad gala facturó en 2001, la cifra de 27,47 millones de euros. Cuenta con una plantilla superior a 1.500 empleados.

Con esta adquisición el Grupo Prosegur amplía su presencia en el mercado de vigilancia francés y alcanza una cuota de mercado del 7,5 por ciento con lo que consolida su tercera posición en el mercado de vigilancia. Tras la compra, el Grupo espera obtener, este año, en Francia, una facturación proforma de 120 millones de euros.

Fundada en 1997, BAC Sécurité es una empresa de seguridad que opera en el sector de la vigilancia, básicamente en el área metropolitana de París. Esta situación geográfica complementa a la ya existente, centrada en el sureste del país.